
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA por el CONSEJO MUNICIPAL DE
DISTRITO NORTE EL DÍA 21 DE MARZO DE 2016.

NÚM. y Clase de Sesión: 1/2016. (Ordinaria). 

Día y hora: 21/03/16 ª LAS 20'00.

ASISTENTES:

PRESIDENTE

Sr. Enric Porcar Mallén

VICEPRESIDENTE

Sra. Sara Usó Alía

VOCALES

Personas designadas por Grupos Políticos Municipales. 

Sr. Gustavo Martí Zaera Grupo Municipal Ciudadanos-Castellón

Sr. Vicent Sales Mateu Grupo Municipal Popular

Sr. Eduardo Castillo Andreu Grupo Municipal Castelló en Moviment

Sr. Luis José Caballero Guiral Grupo Municipal Socialista

Sr. Javier Marí Climent Grupo Municipal Compromis

Concejales designados por los Grupos Políticos Municipales. 

Sra. Paz Beltrán Viciano Grupo Polítio Municipal Castelló en Moviment

Vecinos designados por los Grupos Políticos Municipales. 

Sr. Juan Luis Saura Vilar Vecino Grupo Municipal Popular

Vecinos designados por la Alcaldía. 

Sr. Vicent Enric Sorribes Roig

Representantes de asociaciones de vecinos. 

Sr. José Luis Sierra Bellés AAVV Primer Molí

Sr. Domingo Giménez Renau AAVV Segón Molí

Sr. Romano Vellón Hornero AAVV La Torreta
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Representantes de las AMPA

Sra. Silvia Dafauce Otheo de Tejada AMPA. CEIP Educació Especial “Castell Vell”

Sra. Laura Rubert Avinent AMPA. CEIP Isabel Ferrer

Sr. Ismael Sancho Tomás AMPA. CEIP Castalia

Sra. Mª José Molinos Carceller AMPA. CEIP Bisbe Climent

SECRETARIA

Sra. Dolores Benítez Guerrero.

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

Sr.  José  Javier  Peris  Segarra,  Sr.  Asensio  Balaustra  Sanchis,  Sr.  Francisco  Cabañero
Catalán.

NO ASISTEN: 

Sra.  Mª  Lledó Navarro  y  Centelles,  Sr.  Pedro  Asensio  Carretero,  Sr.  Ramón  Martínez
Morcillo, Sr. Andrés Barberá Sastriques, Sr. Miguel Ángel Huguet Gómez, Sr. Antonio M.
Mateu Ortí.

Orden del día. 

1r.- Aprobación del acta correspondiente a la sesión del Consejo celebrada el día 15 de
diciembre de 2015.

2n.- Resolución de Propuestas.

3r.- Ruegos y preguntas.

En la Biblioteca del Primer Molí del Ayuntamiento de Castellón de la Plana, siendo las
(20'00) del  día veintiuno de marzo de dos mil  dieciséis,  bajo  la  presidencia  del  Ilmo.  Señor
Teniente de Alcalde, Sr. Enric Porcar Mallén, se reúnen los señores y señoras arriba señalados
con el  fin  de  celebrar  sesión  extraordinaria  del  Consejo  Municipal  de  Distrito  Norte,  con mi
asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el “quórum” de asistencia por la Presidencia, se procede a iniciar la sesión
pasando a tratar los puntos incluidos en la orden del día. 

1r.- Por no existir objeciones al borrador del acta de la  sesión celebrada  el día 15 de
diciembre de 2015, por unanimidad se acuerda aprobarla. 

2n.- En el apartado de Resolución de Propuestas, la Secretaria pasa a enumerar las
distintas contestaciones acogidas por los departamentos correspondientes.

Con posterioridad, la Secretaria manifiesta:

1.-  El  Sr.  Cabañero ha  remitido  correo  electrónico  excusando  su  asistencia,  con  varias
peticiones  del  Barrio  San  Agustín y  San Marco y  con la  indicación  que  conste en  acta  el
agradecimiento de los vecinos por la poda de los árboles y la  concejalía correspondiente, la
campaña “Sentimos los parques”, ya que fue todo un éxito.

2.-  Por  parte  del  Jefe  del  Negociado  de  Gestión  Medioambiental,  se  ha  remitido  correo
electrónico comentando la problemática de la recogida de restos de poda, concretamente en la
zona de Lledó 2 y 3.

Indica  que  actualmente,  se  actúa  cuando  los  vecinos  llaman al  010,  se pasa la  nota  a la
empresa y esta los recoge en 2 o 3 días.

2



Ayuntamiento de Castellón de la Plana

Otra posibilidad es instalar una zona de vertido de restos vegetales, teniendo en cuenta que la
ubicación debe ser consensuada por todos los vecinos, ya que hay que elegir entre uno u otro
sistema de actuar. Queda pendiente la decisión.

3.- Mediante nota de régimen interior la Policía Local indica que, ante la problemática de los
vehículos mal aparcados en el calle Alicante, se indica que se está realizando un seguimiento
en la zona, actuando en consecuencia.

Por parte de los presentes, se manifiesta que este problema es muy frecuente. Hay muchos
coches en doble fila y mal estacionados, concretamente en el esquina del bar “Aquí Teruel” y
frente al vado del Hospital Jaime I. Se solicita una actuación más contundente.

4.- Una vez comentada la normativa municipal sobre el ordenanza de tenencia de animales, por
la  que  se  prohíbe  alimentar  los  animales  sueltos,  se  solicita  la  instalación  de  carteles
señalizando la prohibición y las multas en las urbanizaciones de montaña.

3r.- En el apartado de Ruegos y preguntas, se indica:

Sr. Ismael Sancho Tomas:

-En el último Consejo se realizó la presentación  del proyecto de la Policía Local de proximidad,
realizado Por La Cabeza de la Policía, Sr. José Luis Carque. Solicita conocer en que fase está
el proyecto, si van a realizarse más reuniones e indica que estaría interesado en participar en el
proyecto.

Sr. Luis José Caballero Guiral:

-Solicita la instalación de algún banco en la andén central de la Avd. Capuchinos en el tramo
que va desde Juan XXII hasta el final.

Sra.     Silvia Dafauce Otheo de Tejada:  

-Pone de manifiesto que la “rotonda de los caballos” tiene mucho paso de peatones, provocado
por la proximidad del centro comercial de la gasolinera. Los paso de cebra existentes en las
horas  nocturnas  no son visibles  por  los  vehículos.  Solicita  a  que se estudie  el  problema y
propone instalar algún señal luminaria que de visibilidad y advierta a los conductores.

Sr. Eduardo Castillo Andreu:

-Ruega se informe de los posibles problemas que se hayan detectado durante las Fiestas de la
Magdalena en relación a los decibelios. La Sra. Sara  Usó, informa que han sido unas fiestas
muy tranquilas y únicamente se han recibido tres quejas por este tema en toda la ciudad.

AAVV Tombatossals:

-En la Plaza San Juan Bautista, reparar la cierra de protección para pelotas, instalar algún juego
infantil más.

-En toda el Avd. Tombatossals, no hay ningún rebaje del bordillo para el paso de peatones y
minusválidos. 

Y  siendo  las  20'30 de  la  fecha  indicada  en  el  encabezamiento,  por  no  haber  más
asuntos que tratar, el señor Presidente levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria doy fe
y, para que conste, levanto la presente acta.

Firmado: Dolores Benítez Guerrero.                            Firmado: Enric Porcar Mallén.
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